
話題となった「大谷グローブ」が届いております！
去る1月１6日（火）テレビやマスコミが大きく話題にしていました通

称「大谷グローブ」が学校に届きました ！現在 、アメ リカ大リーグ 「ロ
サンゼルス ドジャース 」に籍を置く大谷翔平選手が 、 「野球を通じて
元気に楽しく日々を過ごしてもらえたら嬉しい ！ 」 との気持ちで 、日本全
国の小学校に寄贈してくださったグローブです。右利き用２つ、左利き
用１つ、計３つのグローブを頂きました 。早速、小学生の子どもたちが
大切に使わせてもらっています。大谷選手、ありがとうございます！

がんばるぞ！「御杖村の魅力発信」イベント開催
来る３月８日（金）に小学５・６年生が総合学習の総仕上げとし

て、「LEARN ABOUT MITSUE」～御杖村について知ろう！～と
題して「姫石の湯」にてイベントを開催します。総合的な学習の時
間「ふるさと学習」で学んだ御杖村の数々の魅力を発信しようと企
画しました。来場された方々に御杖村の魅力についてのクイズに答
えてもらい、子どもたちが手作りした景品や参加賞をお渡しします。
また、体験コーナーも用意されており、御杖村の木材を使った小物
や特産物をテーマにした小物作りが体験できます。どちらも「御杖
村の素晴らしさを知ってもらい、興味をもってもらって・・・もっとも
っと御杖村を好きになってもらいたい！」という子どもの思いが込め
られた内容で、なかなか「通（つう）」なものとなっております！
さて、当日の天候が気になるところですが、良い天気となって、た

くさんの来場者があることを願っています。（ちなみに雨天でも「姫石
の湯館内」で開催されますので、応援をよろしくお願い致します！）

「能登半島地震義援金」募金活動を行いました！
２月１５日・１６日・１９日の３日間、６年生と中学校の生徒会が募金

活動を行いました。能登半島地震で被災された方々への義援金の協
力を全校児童生徒や教職員にも呼びかけたわけです。募金をしようと
集まる子どもたちも、少し照れくさそうな様子でしたが、たくさんの協
力がありました。集まった義援金は、御杖村の福祉協議会を通して日
本赤十字社に送られ、被災地に渡されます。１日も早い被災地の復興
・復旧を強く願っています。

～アンケートにご協力いただいた「お礼」と「ご報告」～
過日実施いたしました「学校アンケート」にご協力いただきありがとうございました。今年度は全ての項目に対し

て肯定的なご意見をいただき、とても嬉しく思っております。しかし項目数的には減少したものの、昨年度も課題とな

った、小学校における「自分で考えたことを言葉で表現できる」中学校における「家庭学習をする習慣が身についてい

る」「規則正しい生活が身についている」「読書をする」という項目が主に課題として残りました。今後とも保護者の皆

様や児童生徒から得られたご意見やお声を真摯に受け止め、職員一同、両校の教育活動を益々充実させていただきたく

思います。ありがとうございました。加えて、学校では１年間に「いじめに関するアンケート」「こころと生活に関す

るアンケート」「人権を確かめるアンケート」と題した、いじめ等の問題を未然に防ぐ目的は勿論のこと、子どもたち

の心や生活の様子を詳しくキャッチするためのアンケートを行っております。その結果、両校とも「いじめ等」の深刻

な事案は発生していないと学校として捉えている現状でありますが、もし、日々の生活の中で、学校や子どもたちの様

子に何か気になることやお気づきになったことなどありましたら、些細なことでありましてもご連絡いただければ幸い

でございます。重ね重ね、今後とも変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

小学校・中学校ともに３学期も順調に過ごしております。月並みな話ですが３学期はまとめの時期です。
学習面においても生活面においても、１年間を振り返りながら次の学年へのステップを踏み出す「準備」
をする重要な期間です。中学３年生にとってはなおのこと、新しい大きな世界に飛び立つ期待と不安に包
まれる、人生においても非常に重要な時です。しかしながら、２月に入って一時期、インフルエンザやコロナ
ウイルスへの感染が広がり、とても心配しましたが、現在は少し落ち着いてきたようです。大切な時期です
ので、子どもたちも充分に健康に留意しながら元気に過ごしてもらいたいものです。

曽爾小中学校８年生との交
流～修学旅行に向けて～
２月１４日 （水 ）本校２年生の２名が

曽爾小中学校８年生と交流をしました 。
昨年の１２月から両校で修学旅行に向け
た学習（平和学習）を進めているのです
が 、今回は 、一同集まり交流学習をしま
した 。 「なぜ、千羽鶴を折るのか」という
話から始まり、被爆者である佐々木貞子
さんの動画を見ました 。その後 、沖縄に
持参する千羽鶴のデザインを考え、みん
なで千羽鶴を折りました 。その後は 、給
食を一緒に食べ 、第 １回目の交流が無
事に終わりま した 。約 １年ぶりに交流し
た曽爾小中学校の生徒たちと再び会う
ことができ 、子どもたちも喜んでいまし
た 。次回の予定は３月。その時は各校で
学習した内容を発表する予定です。

曽爾小中学校７年生との交流
～人権学習を一緒に～

２月 8日 （木 ）今年度３回目の曽爾小
中学校７年生との交流をしました。今回は
人権学習として「視覚に障害をもつ方に
ついて」と題した内容を学習しました。前
半は視覚障害についての理解、後半では
点字の読み取りや実際に点字で自分の
名前を書 く体験をしま した 。生徒からは
「私は視覚障害について、たくさん知らな
いことがある と学習を通して気づきまし
た 。 」 「白杖を持っている人が困っている
所を見かけたら積極的に声をかけていき
たい。」等の感想が出されました。曽爾小
中学校の仲間と共に、深い学びを得るこ
とができた良い機会でした。


